



[¿SERÁ?]

Desde Palenque

Reapareció Juan Antonio Ferrer, extitular del fallido Insabi, para ser ratificado como nuevo representante de México ante la UNESCO y no quiso hablar sobre los señalamientos por la desaparición de casi 2 mil millones de pesos que no se pudieron justificar ante la Auditoría Superior de la Federación. Nos dicen que Ferrer, paisano del expresidente López Obrador, fue tan afortunado como Ignacio Ovalle, quien a pesar del desfalco en Segalmex libró cualquier sanción... Y hasta un premio se ganó. ¿Será?

Bomba desde EU

No es cosa menor que el gobierno de Estados Unidos apunte a Vector Casa de Bolsa como parte de las instituciones financieras que lavan dinero para el crimen organizado, pues está ligada a Alfonso Romo Garza, jefe de la Oficina de la Presidencia en tiempos de Andrés Manuel López Obrador.... Los señalamientos de la Red de Control de Delitos Financieros del Departamento del Tesoro estadounidense apuntan que la firma está ligada al "lavado de dinero asociado al tráfico de fentanilo y otros opioides sintéticos, incluidas operaciones dirigidas por cárteles", por lo que la coloca como parte vital de la cadena de suministro de las drogas que llegan hasta ese país. ¿Será?

Llamado a la unidad

Dicen que aquellos llamados a la unidad ante la embestida de un gobierno extranjero son cosas del pasado; solo hay que ver cómo la industria agropecuaria, metalúrgica, los migrantes mexicanos y la banca mexicana sufren medidas extremas por parte de Estados Unidos y acá los legisladores, líderes de partidos no paran de lanzarse insultos unos a otros... Aunque hay quienes sugieren que la oposición debería celebrar los últimos golpes, los que de verdad aman a México piensan que habría que poner pausa a ese enfrentamiento para, firmes, hacer frente a esas medidas trumpistas. ¿Será?

¿Recuerdos tricolores?

A quienes se les vio muy platicadores en un restaurante de Polanco fue al flamante senador, ahora morenista, Alejandro Murat, con el senador, también expriista y ahora sin partido, Manlio Fabio Beltrones. Dicen que se veían muy concentrados en la charla... ¿Estarían recordando viejos tiempos? ¿O platicando de excolegas que ahora están en el servicio exterior mexicano? Como sea, siempre resulta interesante ver platicar a dos excompañeros. ¿Será?

Quiere reelegirse, pero...

El senador Gerardo Fernández Noroña fue claro al afirmar que quiere reelegirse como presidente de la Mesa Directiva del Senado, pero dijo que cambiaría de opinión si sus compañeras o la mayoría del grupo parlamentario piden que sea una mujer la que presida la Cámara Alta... Al parecer ya le gustó el llevar de forma firme y apegada a la ley y el reglamento del Senado las sesiones, y no por los viáticos, viajes y uno que otro lujito, cosas que vienen inherentes al cargo. No lo hace por eso ¿verdad? ¿Será?

Duda razonable

Algunos usuarios de Cibanco a los que se les ofrecieron tarjetas de prepago cuando buscaron cambiar pesos por euros o dólares en la sucursal de Perisur, se preguntan si podrán usar ese dispositivo o tendrán complicaciones para realizar una transacción... ¿Será?